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Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro as 15 horas, estiveram reunidos 1 

nas dependências da sala de reuniões da Vigilância em Saúde, os membros do Conselho Municipal 2 

de Saúde, para reunião ordinária com a seguinte pauta: 1) Incremento temporário ao custeio dos 3 

serviços de atenção primaria a saúde – PAP parlamentar Senador Oriovisto Guimarães: Proposta 4 

36000.583106/2024-00, valor de R$ 200.000,00; 2) Plano da farmácia 3) Assuntos gerais. 5 

Inicialmente Josiane Presidente do conselho de saúde repassa para Cledir Busatto Iniciar a Pauta: 1) 6 

Incremento temporário ao custeio dos serviços de atenção primaria a saúde – PAP parlamentar 7 

Senador Oriovisto Guimarães: Proposta 36000.583106/2024-00, valor de R$ 200.000,00: Cledir 8 

explica sobre o recurso e conforme Plano de aplicação o gasto R$ 30.000,00 em combustível para 9 

frota saúde de agosto a dezembro e 50.000,00 agosto no CONSUD; O Senhor Carlos Santin, diretor 10 

Geral e no momento na secretaria saúde, nas férias do gestor Dieyson, explica sobre a importância 11 

do repasse das emendas parlamentares, pois desta forma o município não utiliza recurso libre para 12 

saúde e assim tem um menor gastos na utilização de recursos próprios, para manter a saúde 13 

funcionando que vem para os Municípios e que são distribuídas pelos parlamentares e que isto não 14 

quer dizer que a administração apoia politicamente um ou outro parlamentar. Após sanar dúvidas 15 

aprovado por unanimidade.   16 

2) Plano Municipal da Assistência Farmacêutica: A farmacêutica Aline Verona, explica aos 17 

conselheiros sobre a atualização em julho de 2024, o mesmo descreve sobre a “Assistência 18 

Farmacêutica” no município de Barracão como um todo, desde a padronização – REMUNE, 19 

gerenciamento, recursos utilizados, estruturação da farmácia Municipal e metas a serem 20 

executadas. Dr carlos santim falou sobre a prescrição de medicamentos que não está na lista de 21 

medicamentos preconizadas. Aline explica que os pacientes entram via judicial, mas demora para 22 

ser liberados a medicação uns 60 dias, assim terá uma reunião coma CFT= Comissão de farmácia 23 

terapêutica para rever a lista e trabalhar com médicos e farmácia. Aprovado por unanimidade. 24 

3) Assuntos gerais: Dieyson Bugança falou sobre os recursos liberado do transporte sanitário: uma 25 

ambulância básica, um carro pequeno de passeio e uma van de 9 lugares e uma Van de 19 lugares. 26 

Sendo que o planejamento está organizando a licitação. 27 

Casos de Dengue: Josiane Vasques fala que a questão dos casos de dengue diminuíram bastante 28 

com a chegada do frio, mas que não podemos baixar a guarda, pois o mosquito e os ovos estão 29 
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contaminados e chegando o verão inicia os casos de dengue. Pedimos a colaboração de todos com a 30 

questão de agua parada e lixo descartado inadequadamente. 31 

OUVIDORIA: A conselheira Iara fala da importância do adequado funcionamento da ouvidoria na 32 

saúde. Temos o Ouvidor Arlei que está se tratando questões de saúde e agora no período esta de 33 

férias e assim não temos ouvidor na secretaria. Assim foi decidido fazer um ofício para 8ª Regional 34 

de Saúde indicando novo ouvido Municipal. 35 

Espaço físico Secretaria Municipal de Saúde e Farmácia: Dr Carlos fala que o local não está 36 

adequado as necessidades dos funcionários e também do público, pois não tem banheiro acessível 37 

ao público e os funcionários tem que descer para o térreo, onde a escada é perigosa para ir ao 38 

banheiro. Assim sugeriu-se alugar um espaço para farmácia Municipal e assim iria liberar mais 39 

espaço e banheiros para a Secretaria de Saúde. Dr Carlos Santin e Dieyson Bugança ficam de ver 40 

alguma estrutura para locação e que atenda aos requisitos da farmácia. 41 

Sem mais nada a declarar, Cledir agradece a participação e encerrou a reunião e segue lista de 42 

assinaturas em anexo. 43 

 44 

     Dieyson Matielo Bugança                                                  Josiane Vasques de Souza 45 

  Secretário Municipal de Saúde                             Presidente do Conselho Munic. de Saúde 46 


